

# マイナビ電子書籍・VOD比較 ドラマ「せいせいするほど、愛してる」 の感想調査



「せいせいするほど、愛してる」感想・評価を調査！



完全無料配信中！

5.0



Iさん: ★★★★★

滝沢秀明さんがカッコよくて、キュンキュンしながら見ていました。

武井咲さんと滝沢秀明さん、美男美女で絵になりますね。

最初はキュンキュンする場面が多かったのですが、途中からヒヤヒヤハラハラすることも多く...終始飽きないドラマでした。

最終回はびっくり！！こんなことある？っていう結末でしたが、いいドラマでした。

ドラマを見た後に漫画も読みましたが、面白かったです。

Hさん: ★★★★★

このドラマには元彼との思い出があります。このドラマが放送された当時、私は中学3年生でした。クラスでこのドラマが流行っていて、オススメされて見始めました。同級生の男の子とこのドラマの話で意気投合、恋愛観が合っていたことからお付き合いすることになりました。結局それから3年半付き合ってお別れしましたが、中学時代のキュンエピソードです。

Sさん: ★★★★★

武井咲ちゃんとタッキーの組み合わせ、本当に良かった！それに、ティファニーがまたいい味出してるんですね。普段そこまで好きなブランドというわけではないのですが、武井咲ちゃんをテレビなどで見るたびにティファニーを思い出して、自分のジュエリーボックスからティファニーのアクセサリーを出してしまいます。とにかく武井咲ちゃんが可愛い、良作でした。

**Wさん：★★★★**

「せいせいするほど、愛してる」を見て、恋愛ドラマの王道を感じました。主人公たちの複雑な感情と、予想外の展開に引き込まれました。特に、キャラクターたちの感情の葛藤がリアルで、共感しやすかったです。オススメポイントは、深いドラマとロマンチックなシーンが絶妙に組み合わせられているところです。見終わった後も、心が温かくなる感動があります。

**Sさん：★★★★**

「せいせいするほど、愛してる」を見て、恋愛ドラマの王道を感じました。主人公たちの複雑な感情と、予想外の展開に引き込まれました。特に、キャラクターたちの感情の葛藤がリアルで、共感しやすかったです。オススメポイントは、深いドラマとロマンチックなシーンが絶妙に組み合わせられているところです。見終わった後も、心が温かくなる感動があります。

**Mさん：★★★★**

武井咲さんと滝沢秀明さんが美男美女で眼福なドラマでした。また武井咲さんが付けていたティファニーのアクセサリーが可愛くて思わず同じものを買ってしまいました。そして、ドラマはハラハラドキドキする展開が多くて最後まで飽きることなく楽しめました。

**Yさん：★★★★★**

栗原未亜と妻がいる三好の恋愛シーンを見ると、ぞくぞくしてしまう内容になっていました。妻がいるのに浮気をするのは良くないと感じてしまいました。武井咲さんの活躍するシーンに注目すると、ドラマが面白くなると思いました。大人の恋愛を感じることができるドラマになっていました。

**Pさん：★★★★★**

ヒロインがジュエリー会社で働いている所が良かったです。

主人公と恋に落ちて行く所も素晴らしかったです

主人公の妻が怖そうに見えました

主演している橋本マナミさんの演技力が悪女感が印象的でした。

松田聖子さんの歌も良かったです

**Hさん: ★★★**

せいせいするほど、愛してるは、主人公たちの複雑な感情や葛藤が丁寧に描かれ、恋愛の深さと難しさがリアルに伝わります。美しい映像と感情豊かな演技が、ドラマに深みを与え、観る者を引き込みます。人間関係の悩みや愛の形について考えさせられる一作で、感情の揺れ動きが共感を呼び起こしてくれます。